

Hasta el Juzgado de Garantía de La Ligua llegó este viernes la alcaldesa de la comuna de Papudo, Claudia Adasme Donoso para presentar la querella que interpuso la Municipalidad por maltrato animal que ha afectado a la localidad de Pullally. La querella fue interpuesta ante los tribunales en contra de todos quienes resulten responsables, por la participación que le pueda corresponder en calidad de autor, cómplice o encubridor en el delito de maltrato animal.

La querella fue presentada a raíz, de los antecedentes recopilados en conjunto con la Agrupación Adopciones Pullally de una serie de hechos vividos en la localidad, tras encontrar diversos perritos fallecidos, luego de presentar aparentemente signos de maltrato y envenenamiento, ya sea en algunas viviendas o bien, en el sector de la laguna.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso señaló que “Este hecho a preocupado fuertemente a nuestros vecinos y vecinas de Pullally y por lo mismo, recopilamos los antecedentes y presentamos una querella criminal ante los tribunales de justicia, con el fin de requerir se ordene la investigación por parte de las autoridades competentes y poder dar con quien o quienes son responsables de estas situaciones. Por lo mismo, volvemos a repudiar fuertemente este tipo de hechos porque debemos cuidar a nuestras mascotas y por ello, no vamos a dejar pasar este tipo de acciones que atentan contra la vida de nuestros animales y también, contra la seguridad de nuestra comuna”.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



[Macabro hallazgo en Papudo: Encuentran cuerpo de querido perro con evidentes signos de tortura](#)

y tú, ¿qué opinas?